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Secrétariat du Grand Conseil 

Interpellation présentée par la députée: 
Mme Marie-Françoise de Tassigny.  

Date de dépôt : 16 novembre 2006 
Messagerie 
 

IUE 346

Interpellation urgente écrite 
Montbrillant Communication Surdité - Espace de Vincy 

Est-ce que l’Association Montbrillant Communication Surdité (fondée en 
1926) et les prestations de l’Espace de Vincy en faveur des enfants et 
adolescents sourds sont toujours utiles ou devons-nous éliminer cette  
Association qui travaille en étroite collaboration avec bon nombre 
d’institutions genevoises ? 

 
 


